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明天：
7分钟破解
6.3公里堵点

最新通车时刻即将到来。然而，对

于这一激动时刻的期盼却是如此漫长。

试想，我们将30日转换为即日，6.3公里

的西高架将带给我们何等的美妙。

从市委党校驱车驶上崭新的高架

桥，驶上那12车道的空中通道；加速，一

路东行风驰电掣；约7分钟后，即可来到

五里墩立交桥，全程6.3公里，没有红绿

灯，没有任何堵车。

高架桥放行后，行车速度大幅提升，

是否会在市区端形成车辆聚集的“喇叭

口”，而造成拥堵呢？“从匝道落地时，车

辆速度按照规定会有所减缓，但是经过

五里墩立交桥的疏导，基本上不会造成

这一现象的发生。”对于市民的担心，张

家祥解释说，“整个西高架还有5条上行

和6条下行的匝道口，也在不同路段实

施了分流。”

影响：
合肥打通城市“主动脉”

“‘从肥东到肥西，买只老母鸡’，在

未来这将变得十分简单！因为在高架桥

的牵连下，两个县城就相当于两只臂膀

桥接的左手和右手。”合肥市规划部门有

关专家曾这样向媒体描述未来新的合肥

交通路网。

“裕溪路高架建成通车后，从合肥市

市委党校上西高架，经五里墩立交桥、畅

通一环、裕溪路高架到大兴集，整个东西

向无红灯，从而彻底打通合肥市整个东

西方向的交通主动脉。从东头到西头，

以前行车可能需要几个小时，整个东西

向主动脉一旦打通，只需几十分钟……”

不仅东西向交通畅通，而且也将大大

缓解整个市区的交通压力。而南北高架

一号线工程，尤其是马鞍山路段，是目前

合肥市交通拥堵情况最为严重的一个路

段，建成后对于市民出行具有非常重要的

意义，而整个东片地区的交通拥堵问题在

近年内都将能得到很好解决。

9月30日，
到西高架“兜风”去

“现在回想长江西路高架桥的第一

根桩、第一片梁……历历在目，仿佛是昨

天的事！”谈及即将放行的西高架，合肥市

重点局张家祥副局长不禁感慨万千；然

而，对于广大合肥市民而言，昔日长江西

路的一片窘况更令他（她）们耿耿于怀。

小周在合肥市区某事业单位工作多

年，平常的应酬难免。“一般我都会先确

定地点，只要听说是在长江西路上，能不

去就不去。实在不行，就提前一小时出

发，否则肯定迟到。”小周告诉记者，在西

高架修建之前，如果到大蜀山附近吃饭，

必须开车冲重重“关卡”，西一环交口、西

二环交口以及十里庙附近等等。如果碰

巧遇到上下班高峰，那么宁愿从黄山路

绕一圈了。

同样，昔日的长江西路与今日的西

高架也着实令来肥工作的小陈郁闷了许

久。“本来是看上了大蜀山脚下的一套房

子，但就是考虑到以前的长江西路实在

太堵，于是没敢买。结果现在房价涨了

一大截，买不起了。”

昨天：赴宴需提前一小时才安全

虽然已经是“大头落定”，但整个长

江西路高架桥的施工现场依然是一片忙

碌的身影。“今天清晨我们杨威局长又到

高架上走了一圈，虽然剩下的都是附属

设施作业了，但是哪怕一条道路标线没

有完成，都是一种压力。”建设现场，合肥

市重点局一位工作人员告诉记者。

据介绍，除了合武铁路桥局部路段

路面沥青和部分伸缩缝以及道路标志标

线等作业尚未完成以外，该高架的主体

工程基本上都已完成。虽然如此，但是

通车前几日里的收尾工程量依然巨大，

而难以预知的天气情况更是困扰后期施

工的又一关键因素。据了解，为了避免

雨水影响，标识、标线的工作也在紧张

进行中，目前已完成了90%。

“不到最后一刻，我们都不能掉以轻

心。必须在保工期的同时，做好质量和

安全工作，必须‘善始善终’。”张家祥副

局长非常坚定地说。

今天：后期收尾忙“善始善终”

“离开合肥一段时间再回来时，

突然发现路怎么走都不知道了”。自

合肥“大建设”以来，对于城市道路变

化的速度，让许多市民都不禁发出过

这样的感慨。

按照最新的计划，已经实现主体

竣工的长江西路高架桥将于本月30

日上午放行通车。届时，车从哪上，

又从哪下，市民们的出行恐怕又得换

个新走法了……感兴趣的不妨当日

提前感受一下吧！
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